



## John Leguizamo Nominado por el "Critics Circle"

Nueva York, NY – 29 de abril del 2011: La estrella del nuevo show en Broadway "Ghetto Klown" John Leguizamo recibe un total de dos nominaciones en una sola semana a importantes premios en Broadway. Su más reciente fue anunciada en el día de hoy para un "Drama Desk Nomination" en categoría de "Outstanding Solo Performance" y hace unos días fue nominado para un prestigioso "Outer Critics Circle Award" en la categoría de "Outstanding Solo Performance".



Ghetto Klown es la nueva creación del actor quien regresa por tercera vez a Broadway, convirtiéndose en el primer actor de descendencia hispana (colombiana) en tener tres shows solo en Broadway. Ghetto Klown continúa en escena en el Lyceum Theater en la ciudad de NY y ahora se extiende hasta el 10 de julio.

A partir del 16 de mayo, el show se presentará durante el siguiente itinerario: lunes

y martes a las 7PM, y de miércoles a sábados a las 8PM

"Me llena de alegría ver todo el apoyo de mi gente y ver como cada día se están dando cita en el teatro para ser testigos de este nuevo capítulo de mi historia y yo por lo menos quiero continuar presentando "GHETTO KLOWN" mientras más tiempo pueda. Quiero tratar de mantenerlo activo hasta que consiga traumarle la vida lo suficiente a mi hijo de 10 años ahora para que cuando él

eventualmente tenga mayoría de edad pueda ser mi "understudy".

Efectivo el 16 de mayo, GHETTO KLOWN sube a escena de lunes a sábado. Detalles de itinerario al final del comunicado.

Creada y actuada por el ganador de Emmy y Premio Obie, John Leguizamo y el director ganador de Premio de la Academia Fisher Stevens, GHETTO KLOWN es presentada por WestBeth Entertainment, Daveed D. Frazier y Nelle Nugent.

## Gaby Spanic es la "Emperatriz" en TV Azteca

La telenovela más esperada del momento, la cual marca el debut de la estrella internacional Gaby Spanic dentro de la familia Azteca, se estrenó este martes 5 de Abril, tanto en México como en Estados Unidos, en la nueva súper producción titulada "Emperatriz", al lado de grandes actores internacionales como el galán Bernie Paz, Omar Fierro, Rafael Sánchez Navarro, Marimar Vega, Adriana Louvier y un gran reparto.

"Para nosotros es de gran orgullo llevar un producto de alta calidad, llena de fuerza que hable de la mujer actual. Sin duda alguna, Emperatriz es un melodrama contada totalmente diferente, respaldada por un elenco internacional y de primeros actores. Aquí descubrirán a una mujer golpeada por la vida, traicionada quien regresará para vengarse. Estamos seguros que será todo un reto y esperamos que a la audiencia les encante", declaró el Director General de Azteca 13, Azteca Novelas así como VP Ejecutivo de Programación, Producción y Mercadotecnia de Azteca America, Alberto Santini Lara.

Emperatriz es una súper producción que



Gaby Spanic y Bernie Paz

además de contar con un elenco internacional, el tema principal "Emperatriz de mis Sueños" es interpretado por una grande de la música en España, Mónica Naranjo, además de presentar, a lo largo de la historia, espectaculares escenarios tanto de México como en Estados Unidos.

"Es una historia muy intensa, es una propuesta diferente y tenemos

invertidos nuestro corazón, con el deseo y la convicción de que será todo un éxito. Emperatriz es una mujer que mostrará toda su fortaleza sólo por recuperar a su hija. Siempre quise realizar esta telenovela y aquí también tocamos el tema como la inmigración; para mi gente Hispánica que vive en Estados Unidos agradezco que siempre vean telenovelas en

español y estoy segura que les encantará esta magnífica historia", declaró por su parte la bella actriz, Gaby Spanic.

"Emperatriz" es el melodrama que narra la historia de una mujer llamada Emperatriz Jurado (Gaby Spanic), quien tras entregarse por amor a Armando Mendoza (Omar Fierro) de la forma más desinteresada y apasionada, éste la engaña, la traiciona y abandona a su suerte, arrebatándole a su hija recién nacida. Después de varios años, Emperatriz regresa en búsqueda de venganza y aliada a Manuel León (Rafael Sánchez Navarro) le hará pagar el daño que le causó para así recuperar a su hija, sin imaginar que ella podrá encontrar nuevamente el amor al lado de Alejandro (Bernie Paz).

Bajo la producción ejecutiva de Fides Velasco, escrita por José Ignacio Cabrujas, Emperatriz cuenta con el respaldo de un elenco internacional como: Gaby Spanic, Omar Fierro, Bernie Paz, Rafael Sánchez Navarro, Julieta Eguirrola, Sergio Bustamante, Adriana Louvier, Marimar Vega, Miriam Higuera, entre otras grandes estrellas.

\*

## Amar a Morir se estrena el 15 de mayo

Ganadora de dos Diosas de Plata, Amar a Morir se estrena el 15 de mayo a las 9 pm ET (y 10 pm PT) por Cinelatino, el canal premium de películas en español líder en Estados Unidos. Se estrenó mundialmente en el Festival Internacional de Cine de Santa Bárbara 2009, donde ganó el premio Nueva Vision Award a la mejor película Latin Cinema.

En el marco de las actividades del Festival Internacional de Cine en Guadalajara en su edición número 24, la Academia de Artes Visuales y Cinematografía de Jalisco le otorgó el Premio al Mejor Largometraje Jalisciense

Opera prima de Fernando Lebrija, Amar a morir retrata el círculo de corrupción que mantiene en movimiento a los poderes fácticos en torno al centro gravitacional del narcotráfico y como telón de fondo una historia de amor.

La película reúne un excelente reparto, que incluye a José María de Tavira (Cansada de besar sapos, Amar te duele), Martina García (Buitiful, No eres tu, soy yo), Alberto Estrella (Santos peregrinos, No eres tu, soy yo), Miguel Rodarte (Cansada de besar sapos, Así del precipicio) y Luis Roberto Guzmán (Ladies night, Divina confusión).

La productora Laguna Pictures utiliza algunos presupuestos de la industria filmica hollywoodense, pero im-



Alejandro Vizcaino y Martina Garcia como Alex y Rosa en Amar a Morir.

me en Amar a morir la mexicanidad desde el argumento que aborda, la corrupción de nuestro sistema político, hasta las locaciones que fueron las playas de la costa nahua michoacana.

Esta película reúne un reparto en el que los actores contribuyen a dar el tono que la propia historia exige; la colombiana Martina García con gran espontaneidad y frescura en la interpretación de Rosa, una joven que rompe el cerco de poder impelida por la ingenuidad del amor; Alberto Estrella ofrece una madura interpretación de El Tigre, narcotraficante al que da vida sin sobresaltos, antes bien con la sangre fría de quien ostenta el poder; como contrapunto de El Tigre sobresale Raúl Méndez en el personaje de El Tiburón, lugarteniente del capo

que se nos revela en una precisa conjunción de modismos en el habla y lenguaje corporal, y por último a José María de Tavira en el papel del enamorado Alejandro Vizcaino, quien es considerado el actor de moda en México interpreta a un personaje en franca lucha por conquistar su libertad individual.

La historia relata la travesía de Alejandro Vizcaino (José María de Tavira) que después de llevar una vida despreocupada y opulenta en el Distrito Federal, misma que desembocó en fatales consecuencias, llega por accidente a un pueblo de la costa michoacana donde se enamora de Rosa (Martina García), joven que es la esposa del capo que domina la región. La lucha por consagrar su amor es lo que detona conflictos y situaciones al límite.

Amar a morir corrió el riesgo de abordar el tema del narcotráfico y ubicarlo como parte central del engranaje que pone a caminar al sistema político mexicano. El filme pone sobre la mesa el tema del impulso que los sectores empresariales brindan a los políticos para llegar al poder; la corrupción del ejército mexicano que trabaja para el narcotráfico y la profunda influencia que ejerce el narco en las comunidades del país, en este caso de la región costera michoacana, donde los capos son queridos por la gente pues ellos son los encargados de impartir justicia aun sobre las fuerzas castrenses que son las que cometen violaciones. En este sentido vale citar una sencilla frase emitida por El Tigre: "nosotros mantenemos la paz en este pueblo".

## Costa del Sol

### RESTAURANT • CATERING

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

### ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA RESERVACIONES LLAME AL 908-686-4696

### CENA

Lun. a Jue. 5:00-10 pm  
Viernes y Sábados  
5:00 - 11:00 p.m.  
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio

### ALMUERZO

Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

Viernes, Sábado y Domingo  
Entretenimiento en Vivo